

Sube dólar a 12.98 pesos a la venta (El Reforma 19/05/10)

Sube dólar a 12.98 pesos a la venta (El Reforma 19/05/10) El peso pierde uno por ciento, frente a la moneda de Estados Unidos, en el inicio de la jornada. Foto: Archivo La moneda mexicana está presionada por temores de otros países apliquen medidas para combatir la especulación similares a las que impuso Alemania Ernesto Sarabia Ciudad de México (19 mayo 2010).- A diferencia de los últimos días, la jornada de este miércoles en el mercado de cambios minorista ha comenzado con presiones sobre la moneda mexicana, por los temores de que otras naciones combatan la especulación con medidas como las instrumentadas por Alemania. Así, en ventanillas de Banamex, la moneda de Estados Unidos se vende en 12.98 pesos y se compra en 12.53 pesos. De esta manera, el peso se ha despertado con el pie izquierdo, al perder 13 centavos, es decir, uno por ciento, frente al dólar. Ayer, Alemania prohibió de manera temporal las operaciones de ventas cortas descubiertas con swaps de incumplimiento crediticio, con bonos gubernamentales de la zona euro. Un reporte de BASE Casa de Bolsa comenta que la incertidumbre del mercado por posibles acciones futuras de las autoridades de la zona euro para recobrar la confianza en la región provoca aversión al riesgo. Por otro lado, el índice de precios al consumidor en Estados Unidos cayó durante abril, lo que indica que la recuperación de la actividad económica no presenta presiones inflacionarias, dijo. Para este miércoles, se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.65 y 12.95 pesos por dólar. Por la mañana, en Banamex, el tipo de cambio interbancario valor 48 horas se estaba cotizando a la compra en 12.8252 pesos y a la venta en 12.8505 pesos. En la subasta de valores gubernamentales de ayer, los Cetes a 28 días subieron 4 puntos base, a 4.53 por ciento, los Cetes a 91 días subieron un punto base, a 4.64 por ciento, y los Cetes a 182 días subieron un punto base, a 4.74 por ciento. Los Bonos D se mantuvieron sin cambios en 0.17 por ciento y los Bonos a 10 años cayeron 5 puntos base a 7.49 por ciento. La intermediaria financiera recuerda que el próximo viernes, el Banco de México dará su anuncio de política monetaria, en el cual no se esperan cambios en la tasa, pero conviene analizar el comunicado para anticipar futuros movimientos de la autoridad.